

Wie komme ich vom Flughafen in Marrakech am besten in die Stadt?

Samstag, 20. Januar 2007

Der Flughafen Marrakech Menara liegt ca. 5 km südwestlich des Stadtzentrums (GPS: N 31°36.283' W 8°1,64'). Es handelt sich um einen relativ kleinen Stadtflughafen mit zwei Gebäuden (Terminal 1 und 2), die Flüge der Deutschen Chartergesellschaft Hapag-Lloyd landen und starten am Terminal 1. Man gelangt per Rad in weniger als einer halben Stunde bequem und ziemlich streßfrei zum legendären Platz "Djemaa el Fna" um sich eine Unterkunft zu suchen. Die Strecke ist ca. 6 km lang und als Orientierungsmerkmal kann gut die Koutoubia, das Wahrzeichen der Stadt dienen, die weithin sichtbar aus den Stadtmauern herausragt und nur ca. 500 m vom quirligen Platz entfernt ist. Vom Terminal verlässt man den Flughafen südostwärts, an der T-Kreuzung geht es nach links. Auf der Straße mit Fahrrad-/Mopedspur geht es knappe 3 km nach Nordost, an der nächsten T-Kreuzung kann man zur Linken schon die Stadtmauer erkennen. Links ab also und dann nach etwa 800 m bereits wieder rechts durch die Stadtmauer. Man passiert das berühmte La Mamounia Luxushotel und ist schnell, die Koutoubia links liegen lassend, am Djemaa el Fna.